



angers Loire  
métropole

communauté urbaine

Angers, le 10 mai 2024

## Angers Loire Métropole soutenue par l'Union européenne pour accompagner la transition écologique de l'habitat privé collectif

La communauté urbaine Angers Loire Métropole a été retenue parmi 25 villes européennes dans le cadre de l'appel à villes pilotes lancé par la plateforme de la Mission Villes « NetZeroCities » pour son projet « Ambition », porté en partenariat avec l'Université d'Angers et de Nantes ainsi que l'entreprise We Act.

Ce projet bénéficiera d'une subvention à hauteur de 600 000 € pour expérimenter de nouvelles pratiques afin d'accompagner la transition écologique de l'habitat privé collectif (copropriétés et logements sociaux).

Il s'agira d'expérimenter de nouveaux moyens de décarbonisation rapide au cours d'un programme de deux ans. Chacune des villes pilotes sera un terrain d'essai pour l'adoption d'approches systémiques inclusives et conçues localement pour transformer les systèmes urbains dans de multiples domaines.

A travers une méthode de cocréation entre secteur public, milieu de la recherche, société civile et citoyens, différents outils et méthodes d'engagement seront testés de septembre 2024 à août 2026 afin d'agir durablement pour la transition écologique des habitats privés collectifs. Le projet Ambition interviendra sur la rénovation énergétique du bâti et des logements, les consommations (alimentation, déchets, eau), les mobilités... Il inclue les enjeux d'adaptation à la surchauffe urbaine et d'amélioration du cadre de vie tout en s'appuyant sur la participation citoyenne.